

There are no translations available.

Actividad que se realizará el próximo viernes 17 de noviembre, bajo la coordinación de la Corporación de Seguridad Ciudadana, el Municipio de Guayaquil y la Secretaría de Gestión de Riesgos y en el que participaran 238 instituciones y empresas en la fase de simulacro y simulación, entre ellas, la Junta de Beneficencia de Guayaquil, con el Hospital Luis Vernaza, oficinas del Cementerio Patrimonial y Oficina Central, ubicada en Vélez 109 y Pedro Carbo.

Durante el ejercicio de simulación y simulacro participaran todos los colaboradores de estas dependencias y se evaluarán los procedimientos de salida, conocimiento de punto de encuentro y tiempo estimado de evacuación.

Por su naturaleza, el Hospital Luis Vernaza, lugar al que llegarán pacientes, en caso de un desastre natural, se desarrollará también el simulacro en el área de emergencia con el procedimiento de triage.

El Ing. Eduardo Salmón, Jefe de Seguridad Integral de la Junta de Beneficencia, señala que el objetivo del este nuevo simulacro es que la ciudadanía sea resiliente a desastres naturales, especialmente movimientos sísmicos de gran intensidad.

Durante el evento en general, se prevé evacuar un total de 420. 780 personas desde las diferentes instituciones participantes.